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访谈嘉宾

邱鲁闽 V 数字政通副总裁及董事会秘书邱鲁闽

访谈简介

8月20日，数字政通发布上半年业绩报告。报告期内，公司实现营业收

入18,619.31万元，较上年同期增长5.02%；实现归属于上市公司股东的净利

润3,546.97万元，较上年同期增长31.97%，新签合同额33,761万元，较上年同

期增长54.26%。公司根据董事会制定的年度工作计划，继续努力开展市场营

销、技术研发和精益管理等各项工作，保证了公司经营业绩的持续较快增长。

那么应该如何解读数字政通上半年的业绩情况呢？下半年公司又有哪些规划和布

局？本期雪球访谈邀请到数字政通副总裁及董秘@邱鲁闽，就公司中报业绩情况

及未来的发展目标与投资者做近距离的交流。欢迎参与提问与讨论！

【访谈时间】8月24日15：00——16：00

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：数字政通(SZ300075)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 风雨夜逍人：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：请问，天健什么时候可以变更为

中外合资公司?

[答] 邱鲁闽：
谢谢您的关心，公司正在办理相关手续，因为涉及相关部门审批，时间不好准确估

计，一般情况下6个月内吧

[问] 知行合一_悟道：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：国家目前在大力发展数字管廊，

而且也在积极试点，数字政通在管廊方面有无积累，如何看待这块机会。现在地方政

府数字城市雷声大雨点小，投资有紧缩趋势，公司在这一块如何应对？

[答] 邱鲁闽：
公司参与地下管网信息化建设市场已有多年，半年报中对此也有相应的描述，管廊这

块属于新事物，机会巨大，但也有一定的风险，主要是投资回收周期较长，我们正在

与客户一起积极探索建设模式。智慧城市这块，不必过分乐观，但也绝不用悲观，政

府是否投资，主要还是看建设成效，未来面子工程会减少，但里子工程会大量增加，

公司对自己的技术和业务优势有充分信心，谢谢！

[问] 向平2003：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：近来，“城市依仗网格而智

慧”——越来越成为一种共识，成为一种抓手，成为一种现实。公司是网格化管理的

开创者，不忘初心，方得始终，应该感到欣喜吧！请问：风来了，公司的雄心是什

么？如何使自己的网格化系统助力更多的城市早日从概念走向落地？如何充分利用云

计算、大数据、物联网、移动应用、智能控制等新一代信息技术巩固自己的核心竞争

力？

[答] 邱鲁闽：
您是内行！“网格化+”的模式是今年公司业务战略的重点，目前已经从数字城管延伸

到很多领域，随着各地客户更加理性的看待智慧城市的建设内容和投资，我们感到市

场机会确实在增加，所以公司在新模式、新应用方面投入了大量的资源，我们的愿景
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是成为国内领先的智慧城市软件与应用服务综合运营商，并一直为此而不懈努力。

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！公司在2015-7-1停牌

现金收购一家智慧城市相关公司，请问这个收购是“忽悠”还是真实存在？如真实存

在收购什么时候完成？问题较多，感谢您的耐心！

[答] 邱鲁闽：
是真实存在，目前资产评估和审计工作正在进行中，公司一定会抓紧时间完成并公

告，请您放心。

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！请邱总谈一谈天健和卫

宁软件对比的业务范围和竞争优劣。

[答] 邱鲁闽：
天健的三甲医院比较多，主要的竞争对手是东软和东华，卫宁上市后，市场销售和区

域覆盖能力更强，收入规模是天健的4倍左右

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！公司和天健合作无疑为

公司未来的成长打开了想象空间，请问未来有没有政通吸收天健上市的可能？

[答] 邱鲁闽：
目前先把业务做好，争取发挥天健在医院端、政通在政府端的合力，共同打造智慧医

疗的创新模式，以后有各种可能，谢谢

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！近期看到公司中标地下

管网的订单明显增多，请邱总谈一谈这一块的市场机会和面临的问题。

[答] 邱鲁闽：
确实今年在市场上明显感到地下管网的项目非常多，这与管网系统以前欠账较多，矛
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盾突出有关，也与国家大的政策环境的支持和鼓励有关，以前管网系统“查”的比较

多，“管”的比较少，尤其是“主动管”的更少，今后发展目标是“主动巡查主动修

复”，这块市场巨大，公司将顺势而为，建立核心能力，满足市场需求

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！公司在2015-5-20发布

了“数字政通限制性股票激励计划（草案）”请问该股权激励计划是否还有效？什么

时候提交股东大会审核？公司有没有考虑过员工持股计划？

[答] 邱鲁闽：
目前有效，但市场价格波动巨大，后续还要看具体情况，员工持股计划也在考虑中，

谢谢

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！公司在2015-5-20发布

了“数字政通限制性股票激励计划（草案）”请问该股权激励计划是否还有效？什么

时候提交股东大会审核？公司有没有考虑过员工持股计划？

[答] 邱鲁闽：
回复@听风者x: 理解您的心情，但公司上下一直在努力工作，您这么说对我们真

的不公平 / /@听风者x:回复@tkq007:这些问题问了白问 公司就垃圾壳一个

[问] tkq007：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总好！光大证券研究报告提到

不包括文川和宜春的协议2015H1“公司传统智慧城管业务增长平稳，业绩符合预期，

新签合同额33,761万元，较上年同期增长54.26%，下半年业绩有望加速增长。”

   请问是否属实？也请邱总谈谈们母公司和汉王智通的订单情况。

[答] 邱鲁闽：
公司对全年取得良好的业绩增长一直很有信心，上半年公司母公司与子公司的订单增

速差不多，汉王智通经过两年多的融合，业务已经与母公司形成很多协同，发展情况

很好
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[问] 匆匆过过客：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：请问贵公司怎么应对国务院的大

数据发展行动纲要里面的机会？

[答] 邱鲁闽：
可能有很多投资者没有注意到，我们5月份成立了数聚联盟科技有限公司，专注于城市

大数据应用，该公司核心团队主要来自于国内最大的互联网公司，技术和业务均有优

势，开展工作两个月来已经有实际项目落地，未来成长空间很大

[问] 风亦笑我痴痴：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：公司值得长期投资么？

[答] 邱鲁闽：
引用楼上的回复，“您觉得一个公司董秘会说不吗？”

[问] 最好不念：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：今年几家智慧城市行业的公司收

入增速都很慢不达预期，贵公司收入增速5%，是什么原因？大订单为什么不能转化为

利润。国家在城镇化方面政策的改变是不是有很大冲击？

[答] 邱鲁闽：
收入增速低主要是上半年很多项目没有验收或确认完工进度，与政府项目特点有关，

但公司订单增速和利润增速正常

[问] yh111768：
关于$数字政通(SZ300075)$   ，对@邱鲁闽  说：你好！1，公司此前以半

年报窗口期为由，一直都没有兑现增持的承诺，如今窗口期已过，不知道之前的承诺

还会兑现吗？如兑现在什么时间什么价格增持？2，如果股价跌破第二期股权激励价格

还会实施第二期股权激励吗？3，花了4000万参股天健源达是不是最近这次停牌所说

的收购，还是还有其他的收购？我的理解收购和参股不是同一个概念。你们公司的停

牌公告是收购，如果是同一件事那么你公司的公告有误导成分。最后希望及时回答投

资者关系互动平台上的问题，你公司已经十多天没有回答了。谢谢！

[答] 邱鲁闽：
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之前的承诺一定会兑现；如果股价波动太大，第二期股权激励需要看具体情况定；参

股天健与停牌事项无关；投资者互动平台一直在回答问题啊，请您刷新下，谢谢

[问] Kenneth_Zhang：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：邱总，公司上半年的净利润增长

大大高于营业收入的增长，是什么原因呢？

[答] 邱鲁闽：
主要是费用率控制较好，谢谢

[问] 匆匆过过客：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：请问大股东有没进行股权质押

啊？公司对于后面可能的金融风暴做好什么准备工作？我认为公司不要把精力放在维

护股价之中，还是把资金集中在主业，科研上面

[答] 邱鲁闽：
其实您说的不无道理，公司的业绩是安身立命之本，这一点我们从不敢忘记，公司上

下一直在努力工作，为不断提升公司的经营业绩而奋斗！但股价的稳定增长也是我们

关注的重点，毕竟，让投资者获益是上市公司的基本使命，很遗憾，最近一段时间市

场剧烈波动，我们十分理解投资者的心情，感同身受

[问] 牌师：
关于$数字政通(SZ300075)$，对@邱鲁闽  说：未来三年公司的经营规划，主要

是营业收入，以及实现这些收入的具体措施

[答] 邱鲁闽：
您的问题很大，简单回答，未来三年，公司以智慧城市建设和智能泊车业务为主线，

推进各项工作，希望从做项目的模式发展到做运营的模式，实现收入规模的倍增，走

可持续发展的道路，谢谢

[问] 听风者x：
$数字政通(SZ300075)$@邱鲁闽  请问贵公司之前顺的半年报窗口增持计划为何

还没实施？？请问公司持股机构一直在抛售，公司是否有隐形信息未纰漏
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[答] 邱鲁闽：
没有隐形信息未披露啊，增持计划在承诺期内，一定会兑现，谢谢

（完）
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